



Sortie des latinistes au théâtre des Bouchauds

publié le 29/06/2021

Jeudi 24 juin les latinistes 1ère année se sont rendus au théâtre gallo-romain des Bouchauds sur la commune de Saint-Cybardeaux.

Le matin les élèves ont pu découvrir le site ainsi que l'espace d'interprétation. Ils ont ensuite rempli en groupe un livret sur le thème des voies de communication. En effet le théâtre se situe non loin de la Via Agrippa qui reliait Lyon (Lugdunum) à Saintes (Mediolanum Santonum).





L'après-midi, nos jeunes latinistes ont participé à des ateliers de création. Ils ont ainsi réalisé une fibule (sorte d'agrafe qui permet de tenir les vêtements chez les Romains) et un médaillon en argile qui servaient à décorer des amphores par exemple. Certains pouvaient être à l'effigie de gladiateurs célèbres. Un peu comme nos joueurs de foot sur nos paquets de céréales aujourd'hui !



